

Knapp drei Monate nach der Geburt ihrer Tochter reitet **Gina Schumacher** schon wieder Turniere. Was treibt sie dazu?



Voller Einsatz:  
Gina Schumacher  
in Oklahoma



# Wieder fest im Sattel



zurückgekehrt. Schließlich ist es längst kein Hobby mehr, was das Paar dort betreibt. Gina gehört zu den erfolgreichsten Reining-Reiterinnen der Branche, und auf der Farm, benannt nach Mutter Corinna Schumacher, 56, werden leistungsstarke Pferde gezüchtet. „Ich kann es nicht erwarten, wieder zu trainieren“, hatte Gina schon im März auf Instagram gepostet.



Anfang April gab Gina Schumacher mit diesem Foto die Geburt ihrer Tochter Millie am 29. März bekannt

**E**s ist das pure Glück, das aus jedem ihrer Worte spricht. Wenn Gina Schumacher, 28, ihre Gefühle mit der ganzen Welt teilt, wird deutlich, wie dankbar sie für ihr erfülltes Leben ist. Nicht einmal drei Monate nach der Geburt ihrer Millie sitzt die Sportlerin schon wieder im Sattel, tritt beim NRHA-Derby in Oklahoma an, einem der wichtigsten Westernreit-Turniere weltweit.

„Erster Auftritt zurück in der Show-Arena für Gina Schumacher Bethke nach der Geburt ihrer wunderschönen Tochter – und es ist, als wäre sie nie weg gewesen“, heißt es auf der Instagram-Seite ihrer „CS-Ranch“ in Texas. Und wie sie wieder da ist: Gina belegt mit zwei Pferden den fünften und

sechsten Platz, verpasst nur mit minimalem Punkteabstand das Siegerpodest. Klasse! Und wie eine Beobachterin bewundernd versichert: „Sie zeigt den gleichen Biss wie früher.“

Nach einer kurzen Babypause bei ihrer Familie in der Schweiz ist sie mit Ehemann Iain Bethke, 29, und dem Nachwuchs nach Amerika

**Die Disziplin** für das schnelle Comeback, den Ehrgeiz, nicht den Anschluss zu verlieren, hat sie sicher von Vater Michael Schumacher, 56, geerbt, dem siebenfachen Formel-1-Weltmeister, der nach einem schweren Skiunfall 2013 in der Familie n-Villa am Genfer See gepflegt wird.

„Es bedeutet mir viel, jeden Tag daran zu arbeiten, besser zu werden. Es macht mich stolz, wenn sich zeigt, dass all die Stunden, die ich im Sattel gesessen habe, es wert waren“, beschreibt Gina ihre Motivation. Und ist glücklich, dass Ehemann Iain, ebenfalls passionierter Reiter, sie unterstützt. Unter ein Hochzeitsfoto schreibt sie: „Für immer und ewig. Amen.“ ●

TATJANA DETLOFF